

# Der geheimnisvolle Hellseher

Von ZeroLight18

## Kapitel 7:

Am nächsten Morgen gingen wir wieder zum Krankenhaus. Leider durften wir nicht zu Hiroto. Wir wollten natürlich den Grund wissen. Ein Arzt sagte uns, dass er aus dem Fenster gesprungen ist und jetzt auf der Intensivstation liegt. Die Ärzte gehen von einem Selbstmordversuch aus. Wir konnten gar nicht glauben, was wir da hörten. Als wir wieder draußen waren, fing Midorikawa an zu weinen. "Es ist alles meine Schuld", sagte er. "Wie kommst du denn darauf?", fragte ich. "Wenn ich mich nicht mit ihm gestritten hätte, dann wäre das nicht passiert." "Das ist nicht wahr", sagte ich, "Wegen einem kleinen Streit springt doch niemand aus dem Fenster. Außerdem wissen die Ärzte doch noch gar nicht, ob es überhaupt ein Selbstmordversuch war." "Was soll es denn sonst gewesen sein?", fragte Midorikawa. "Ich weiß es nicht", sagte ich, "Aber es gibt für alles eine logische Erklärung." "Ich mache allen nur Probleme. Ich bin derjenige, der sich umbringen sollte", sagte Midorikawa. "Denkst du, dass dann irgendetwas besser wäre? Das ist keine Lösung! Darüber solltest du gar nicht erst nachdenken!", sagte ich. "Du hast ja Recht", sagte er, "Tut mir leid. Ich hätte das nicht sagen sollen, aber das macht mich einfach so fertig." "Lass uns zu den anderen zurückgehen", sagte ich, "Vielleicht bringen sie dich auf andere Gedanken." Wir gingen zurück zu den anderen und erzählten ihnen alles. Sie waren sichtlich geschockt. Niemand konnte sich erklären, warum Hiroto das getan hatte. Wir unterhielten uns noch bis spät in die Nacht darüber.